

Herr Sander, der Vorsitzende des VfR Neumünster, schildert die Situation des VfR. Dieser Traditionsverein, ein Aushängeschild für Neumünster, wird in 2 Jahren sein 100-jähriges Jubiläum feiern. Um die Liquidität des Vereins, der eigene Fußballjugendmannschaften aufbauen will, zu erhalten und zur Bedienung der Altschulden, die in den letzten 1 ½ Jahren um die Hälfte reduziert werden konnten, bittet der Verein die Stadt Neumünster um die Gewährung eines Darlehens in Höhe von 100.000,-- €. Eine Tilgung könnte ab Januar 2008 erfolgen.

Ratsherr Kluckhuhn bedankt sich bei Herrn Sander für den Vortrag und verweist auf die Behandlung des Anliegens im nichtöffentlichen Teil.